

学校教育目標<元気あふれる学校>夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は金泉中、金立小、久保泉小統一の「雄飛学園目標」です



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だよりNo.16
令和6年1月10日
校長 坂田 敏之

明けましておめでとうございます 本年度もよろしくお願いいたします

明けましておめでとうございます。1月9日の朝、元気な子供たちのあいさつで新しい年を迎えることができました。始業式と終業式の朝は毎回、長寿会の山本会長様をはじめ 3名の皆さんと、民生委員児童委員協議会の大西会長様と委員の皆さん、青少健育成員の皆様もあいさつ運動に取り組んでいただいています。日頃より地域の皆様の見守りにより、安心・安全に子供たちが登下校をすることができています。冬休み中も、地域の各種団体の皆様に青パトで巡回していただき、子供たちの見守りを行っていただきました。地域の皆様のご支援には心より感謝申し上げます。本年度もよろしくお願いいたします。



第3学期始業式において・・・

始業式では数名のお休みはありましたが、子供たちの元気な笑顔がそろいました。始業式の話の前に、1月1日に起こった能登半島地震で亡くなられた方に哀悼の意を表し、全校で黙祷を捧げました。被災された方にお見舞いを申し上げるとともに、一刻も早い復興を心より願っています。

さて、子供たちは新たな年の始まりということで、きりっとした面持ちで始業式に臨んでいました。私からは次のような内容の話をしました。「今年1年間続けて取り組めることや目標について、最後まであきらめずにやり通すこと。」「1年生は2年生になる準備をしましょう。どんな2年生になりたいのか。分かりやすく目標を立てて実行していくこと。」「6年生は3月で卒業式を迎えます。卒業に向けて友達とどのように過ごしていくのか、お世話になった小学校に感謝の気持ちをどのように伝えるのか。残りわずかの日数で楽しい思い出をたくさん作ること。」「2年生から5年生も同じように、今の学年でできるようになっておかなければいけないことを、しっかりと身に付けて進級できるようにしてほしい。」という話をしました。学校目標にあるように、みんなが夢に向かって笑顔で学び合う学校にしていきたいと思います。

生活指導の話では、2年生が「気持ちのよいあいさつ」について寸劇を行い、全校の児童に分かりやすく伝えていました。当日の朝の短時間で練習を行い準備したのですが、ばっちりの出来栄でした。その後、6年生の代表の子供たちを中心に、久保泉小学校「いじめ0のやくそく」を行いました。「いじめを絶対に許さない」という強い気持ちを全員で確認しました。

2学期の終業式は、大雪の予報が出されており厳しい冷え込みが予想されていたので、体育館ではなく音楽室から各教室にリモート配信で式を行いました。そのため、特別に準備をしていた職員の出し物を3学期の始業式に行いました。体育大会での団体演技のメドレーを演奏しました。相馬先生熱唱!!



2年生の寸劇



いじめ0の宣言



久保泉バンド

天高く 炎舞い上がるほんげんぎょう

1月7日(日)には、毎年恒例の地域行事「ほんげんぎょう」が運動場で行われました。前日6日(土)は午前8時頃から準備を始め、3時間ほどで見事なやぐらが完成しました。また、やぐらの準備と平行し炊き出しで作られたカレー、豚汁、おにぎりも美味しくいただきました。当日は午前6時40分からと、まだ日の出前の暗い時間帯でしたが、子供たちは昨年と同様に60名ほど参加していました。たいまつに灯した火を、子供たちがまちづくり協議会の井手会長さんの合図とともに一斉にやぐらへ投げ込み、勢いよく天高く燃え上がりました。火は1時間半近く燃え続けましたがその間参加者にはぜんざい、焼き芋、焼きリンゴがふるまわれ、餅つき、凧あげ、羽根付きも行われました。今年は盛りだくさんの内容で、子供たちはとても楽しいひとときを過ごすことができ、また新しい年の無病息災を願いました。まちづくり協議会井手会長様をはじめ、地域の各団体の方々、PTAの皆様本当にありがとうございました。



徒歩通学について（確認）

本校は原則として「全員徒歩での通学」となっています。地理的に学校から大変遠い場合は、途中まで送って来ていただくのはよいと思います。実際にかなり遠い距離でも、毎日元気に30分以上かけて、徒歩で通学している子供もたくさんいます。

学校敷地まで送って来られるのは、病気やけが、諸事情のために送迎が必要である場合です。また不審者・大荒れの天候など、子供たちの安全確保のための送迎は必要ですが、日常的にはぜひ徒歩通学をさせたいと思います。

子供たちは歩いて通学することによって、登下校時に四季の移ろいを感じ、この久保泉の素晴らしい自然の中で豊かな感性が育てられると考えています。雨の日も傘をさして登下校しなければ、傘をさして歩く時の注意などが身に付きません。さらに、歩くことで脚力・体力が付き、忍耐力もつきます。

それぞれのご家庭にはご事情もあり、様々なお考えがあるかと思います。子供たちの健やかな成長と基礎体力の向上のため「歩くことの大切さ」についてご理解をお願いいたします。

※送迎される場合は公民館駐車場(西側)をご利用ください。

🎵 1月の行事予定 🎵

9	火	いじめ・いのちを考える日 3学期始業式
10	水	給食開始
11	木	フッ化物洗口
12	金	なかよしタイム SC来校 委員会活動
16	火	長縄タイム(朝)
18	木	長縄タイム(朝) フッ化物洗口 人権教室①校時
19	金	お話会(全学年) クラブ活動(3年見学)

22	月	教育実習開始(西九州大)
23	火	ALT来校 長縄タイム(朝) 健康フェスタ(昼休み)1,3,6年生
24	水	健康フェスタ(昼休み)2,4,5年生
25	木	長縄タイム(朝) フッ化物洗口
26	金	全校昼会 クラブ活動
30	火	長縄タイム(朝)

行事写真等は、学校ホームページにアップしていますので、ご覧ください。QRコード

